



Sorgen Sie mit Ihrem Votum für eine starke und handlungsfähige SPD-Fraktion und für die Wiederwahl unserer Kreistagsabgeordneten **Heidi Lagemann**, unseres Landrates **Dr. Axel Lehmann** und von Bürgermeister **Mario Hecker**, die in den vergangenen Jahren einen echt guten Job gemacht haben.

Dafür bitte ich bei der Kommunalwahl am 13.09.2020 um Ihr Vertrauen und Ihre Stimmen!

Sie haben am 13. September 2020 vier Stimmen und jede Stimme zählt:

-  Eine Stimme für den SPD-Ratskandidaten **Stephan Pollmann**
-  Eine Stimme für Bürgermeister **Mario Hecker**
-  Eine Stimme für **Heidi Lagemann** als Abgeordnete für den Kreistag
-  Eine Stimme für **Dr. Axel Lehmann** als Landrat des Kreises Lippe

SPD-Kalletal kurz gefasst:

Nah bei den Menschen!

Kalletal muss lebenswert und zukunftsfähig bleiben!

Ländlich und mobil!

Ehrenamt fördern und stärken!

Klima-, Umwelt-, Natur- und Landschaftsschutz!

Kompetent. Engagiert. Sozial. Solidarisch. Politisch

www.spd-kalletal.de

Vi.S.d.P. SPD-Gemeindeverband Kalletal | Manfred Rehse | Siek 6 | 32689 Kalletal



**Stephan
Pollmann**

Liebe Bürgerinnen und Bürger von Lüdenhausen,

So ein Jahr wie 2020 erlebt vermutlich jeder von uns zum ersten Mal. Niemand kann sein Leben so führen, wie es noch letztes Jahr möglich war.

In Lüdenhausen treffen uns die Corona-Einschränkungen aufgrund der ländlichen Lage zum Glück nicht so hart wie Leute in den Städten. Obwohl kein definitives Ende dieser Situation absehbar ist, müssen wir bereits an morgen denken.

Die Herausforderungen für die Zukunft sind umfassend – für die jungen Leute muss Lüdenhausen modern und zukunftsfähig werden, für die Älteren muss es vertraut bleiben und alles Nötige zum Leben bieten.

Lüdenhausen ist attraktiv, getreu dem Kalletal-Motto „Dörflich leben – ländlich wohnen – stadtnah arbeiten“ bieten wir schon jetzt hervorragende Voraussetzungen zum Leben und Arbeiten.

Stephan Pollmann

Lüerdisser Straße 5

32689 Kalletal - Lüdenhausen

Mail: S.pollmann@spd-kalletal.de



Mein Name ist Stephan Pollmann und ich bin Ihr SPD-Kandidat für die Gemeinderatswahl am 13. September.

Lassen Sie uns die Lüdenhauser Vereine, Firmen und Organisationen zusammenhalten, um unsere gemeinsame Zukunft lebenswert für alle Generationen zu gestalten!

Ich bin 48 Jahre alt und wohne seit 2004 mit meiner Frau in Lüdenhausen. Wir haben einen jugendlichen Sohn.

Von Beruf bin ich Ingenieur bei der Firma Phoenix Contact in Blomberg.

Ich möchte als Ratskandidat der SPD weiterhin dabei helfen, unsere Lebensqualität zu verbessern. Dafür bitte ich bei der Kommunalwahl am 13. September erneut um Ihr Vertrauen und Ihre Stimme!

Für Sie, für Lüdenhausen, für Kalletal: Stephan Pollmann

**Sorgen Sie mit Ihrer Stimme für eine starke
SPD-Fraktion im Rat der Gemeinde.**

Ich bitte Sie um Ihre Unterstützung.